

SUR LE CHEMIN DE DAMAS

" ... Chemin faisant, il approchait de Damas quand soudain, une lumière venue du ciel l'enveloppa de sa clarté. Il tomba à terre et entendit une Voix lui dire ; " Saül, Saül, pourquoi me persécutes-tu ? " .

Acte IX-3

Ces couleurs riches et violentes indiquent quel combat se livre entre le Christ Cosmique et Saül (Paul). Le rayonnement du Christ en forme de soleil signifie le magnétisme spirituel dégagé, la force vitale agissant sur les plans concrets. Saül est vêtu de couleur foncée, il est soumis aux tentations du mal, mais sa manche droite est dorée, il va recevoir la première initiation. Bien assis sur son cheval, c'est-à-dire maître de ses véhicules inférieurs, le gris bleu passe au doré ; d'un idéal assez matériel, il passe au service de Dieu.

Saül a donc la vision céleste du Christ tout en énergie et puissance vibratoire. Ce Christ a un bras négatif qui arrête Saül dans son élan. Un bras secourable, c'est le dialogue, l'offre d'amour. Un bras distendu par le crucifiement, rappel du sacrifice de Jésus.

Heureux celui qui perçoit cette Lumière. Elle touche tous les humains, mais peu la voient. Peu savent s'en éclairer pour combattre leur nature égoïste. Sur le plan physique, Paul perdra la vue trois jours, mais son âme à la Lumière naissante, aura vaincu les Ténèbres.

